

Wiss. Mitarbeit / Research Fellow, HU Berlin

Institut für Kunst- und Bildgeschichte, Humboldt-Universität zu Berlin
Bewerbungsschluss: 26.05.2017

Julia Ahmad

[From the H-Net Job Guide: https://www.h-net.org/jobs/job_display.php?id=54923]

[English version below]

An der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät - Institut für Kunst- und Bildgeschichte, Professur für Kunstgeschichte der Moderne (Prof. Dr. Eva Ehninger) ist die Stelle einer/eines

wissenschaftlichen Mitarbeiterin/Mitarbeiters mit 2/3-Teilzeitbeschäftigung max. befristet für 6 Jahre gem. WissZeitVG - E 13 TV-L HU zu besetzen.

Kennziffer: AN/062/17

Aufgabengebiet: Wissenschaftliche Dienstleistungen in Forschung und Lehre auf dem Gebiet der Kunstgeschichte der Moderne, insbesondere Ausbildung eines eigenen Forschungsprofils mit einem Schwerpunkt in einem der folgenden Zeiträume: 1750-1850, Klassische Moderne, 1930-1950; Aufgaben zur eigenen wissenschaftlichen Qualifizierung.

Anforderungen: Abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium der Kunstgeschichte/-Bildwissenschaften (mit mögl. überdurchschnittl. Abschluss) und ggf. Promotion; Lehrerfahrung an Universitäten oder Akademien erwünscht; sehr gute Kenntnisse in Englisch und mindestens einer weiteren modernen Fremdsprache in Wort und Schrift; Interesse an und Bereitschaft zu transdisziplinärer und internationaler Zusammenarbeit.

Bewerbungen (inklusive einem zweiseitigen Abstract des geplanten Forschungsprojekts, zweiseitiger Zusammenfassung der MA-Arbeit bzw. Dissertation, ggf. Lehr- und Publikationsverzeichnis, Kontakte zweier Referenzpersonen) sind innerhalb von drei Wochen (bis 26.05.2017) unter Angabe der Kennziffer AN/062/17 an die Humboldt-Universität zu Berlin, Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftliche Fakultät, Institut für Kunst- und Bildgeschichte, Julia Ahmad, M.A. (Sekretariat), Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-mail in einer PDF-Datei an julia.ahmad@culture.hu-berlin.de zu richten.

Zur Sicherung der Gleichstellung sind Bewerbungen qualifizierter Frauen besonders willkommen. Schwerbehinderte Bewerber/innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationshintergrund sind ausdrücklich erwünscht. Da wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien beizulegen.

--

Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftliche Fakultät - Institut für Kunst und Bildgeschichte, Eva Ehninger, Professor of Modern Art:

Research Fellow with 2/3 part-time employment - E13 TV-L HU (temporary position, max. 6 years)

Reference number: AN/062/17

Job description: Contribution to research and teaching with a focus in one of the following fields: 1750-1850, classic modernism, 1930-1950; activities and responsibilities that advance the academic development and professional qualification of the applicant.

Requirements: Completed graduate degree or Ph.D. (preferably with distinction) in art history/visual studies; teaching experience at universities or academies welcome; very good language skills in English and knowledge of at least one additional modern language; interest and willingness to engage in transdisciplinary and international collaboration.

We look forward to your application within the next three weeks (deadline: May 26, 2017) (including an abstract of your planned research project (2 pages); summary of MA-thesis or Ph.D. (2 pages); if applicable: a list of teaching commitments and a publication list; contact information of two reference persons). Applications should include the reference number AN/062/17 and should be addressed to Humboldt-Universität zu Berlin, Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftliche Fakultät, Institut für Kunst- und Bildgeschichte, Julia Ahmad, M.A. (Sekretariat), Unter den Linden 6, 10099 Berlin or via email in one PDF to julia.ahmad@culture.hu-berlin.de.

HU seeks to increase the proportion of women in research and teaching, and specifically encourages qualified female scientists/researchers to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. People with an immigration background are specifically encouraged to apply. As we are not able to send back your documents we ask you to include only copies in your application.

Quellennachweis:

JOB: Wiss. Mitarbeit / Research Fellow, HU Berlin. In: ArtHist.net, 10.05.2017. Letzter Zugriff 15.07.2025.

<<https://arthist.net/archive/15442>>.